

冬の始まりにキラキラの笑顔が集まりました 商工会が「いいたて冬まつり」を開催

11月26日に開催された飯館村商工会主催の『いいたて冬まつり』。多彩なワークショップや同青年部が設営したイルミネーションの点灯式など企画も多彩で盛りだくさん。また『いいたて冬の花火』も打ち上げられ、多くの来場者が時間をかけて特別な冬の夜を楽しんでいました。



光の広場で。子どもたちがいつもと違う風景に溶け込んで遊んでいました。

ワークショップは、交流センター「ふれ愛館」で行われ、参加者がラテアートやクリスマスリースづくりなどを和やかに楽しみました。

夕刻からは、深谷復興拠点エリアに、商工会青年部が手がけた美しいイルミネーションが点灯。「ふかや風の子広場」の遊具にもライトが灯り、子どもたちが目を輝かせて遊んでいました。

また、大判焼きやコーヒーの振る舞い、地域おこし協力隊によるキャンドル型ライトのディスプレイも人気を集め、訪れた人が思い思いに素敵な夜を過ごしていました。

道の駅の裏手にはツリー型イルミの並木道。



商工会加盟の事業所などが協賛。「いいたて冬の花火」。



幅広い年代の方が来場し光の中の散策を楽しみました。

●寒い日々が続きますが、新年もたくさんの方のホットなニュースをお届けしていきます。12月は、村産あざくまもちおむすび、公式ライセンスタンプの発売など、村を知っていただけの機会が多くありました。また、今回のネイティブスピーカーは、inつながづべ。ユーモアたっぷりの動画を見て、笑顔で新年を迎えます。(星)

Native Speakers 第21回



しょーしーけど
しゃーねーな

→「わわわ」と
←「わわわ」と



スマホのカメラを
かざして YouTube
で見てね
または検索で!

飯館村 YouTube